



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure

Kanzelaufruf zur Bettagskollekte 2024

Der eidgenössische Dank-, Buss- und Betttag wurde als nationaler Feiertag geschaffen, um Spaltungen und tiefe Gräben nach dem Sonderbundkrieg von 1847 zu überwinden. Damals ging es um den sozialen Zusammenhalt und die politische Gestaltung der Schweiz.

Den sozialen Zusammenhalt fördern heute viele verschiedene Akteure in unserem Land, wir als Kirche spielen eine Rolle, genauso wie kirchliche Werke, freiwillige Engagierte, Vereine, Parteien und mannigfaltige Gruppen und Initiativen in der Zivilgesellschaft.

Das Hilfswerk der Evangelisch-reformierten Kirche Schweiz (HEKS) arbeitet in vielen Projekten in der Schweiz insbesondere für soziale Integration, fördert Chancengleichheit und steht sozial Benachteiligten und Asylsuchenden mit Rechtsberatungen zu Seite. Zentral ist dabei das Zukunftsbild einer inklusiven Gesellschaft, in der jeder Mensch gleichberechtigt am gesellschaftlichen, politischen und wirtschaftlichen Leben teilnehmen kann.

Dies geschieht beispielsweise im Projekt «Neue Gärten», wo Menschen über Gartenarbeit Teilhabe erfahren können oder im neuen Inklusions-Projekt «Reden wir nicht übereinander, sondern miteinander», bei dem an Begegnungsanlässen ein Austausch auf Augenhöhe stattfindet.

Diese wichtige Arbeit verdient unsere treue Unterstützung. Wir empfehlen Ihnen diese Kollekte herzlich. Der Synodalrat dankt für jeden Beitrag.

Weitere Informationen zur Kollekte und die Bettagsbotschaft des Synodalrats finden Sie unter www.refbejuso.ch/kollekten

Zahlungsinformationen:

